

# L'Angélus avec saint Josémaria

Voici l'enregistrement audio de l'Angélus avec saint Josémaria, du 7 juillet 1974, au Lycée Tabancura, à Santiago du Chili.

24/03/2012

**Téléchargez la prière de l'Angélus avec saint Josémaria dans la colonne latérale. >>>**

À midi pile, saint Josémaria, en union avec le saint Père et avec des milliers de chrétiens dans le monde, se levait

pour dire l'Angélus. Don Alvaro évoque ces instants-là :

« Après avoir pris connaissance du courrier, à midi, il disait l'Angélus. C'était un moment important de sa journée car cette conversation filiale avec la Sainte Vierge, était la limite du temps où sa dévotion eucharistique changeait de signe : en amont, il avait passé la matinée à rendre grâces à Dieu pour la Messe qu'il avait célébrée ; en aval, à partir de l'Angélus, il commençait à se préparer pour la Messe qu'il célébrerait le lendemain ».

Álvaro del Portillo y Diez de Sollano.  
Entretien sur le fondateur de l'Opus  
Dei aux Editions Le Laurier, Paris  
1993

**Des prières qui l'émerveillaient toujours**

Mgr Xavier Echevarria évoque les fois où il l'avait accompagné « dans

la récitation de nombreuses oraisons vocales quotidiennes : les quinze mystères du Saint Rosaire, l'Angélus [...]. Il insistait sur ce que ces invocations devaient nourrir notre présence de Dieu puisque la prière vocale n'est pas une répétition de paroles, mais un dialogue d'amour. Il disait ces dévotions avec beaucoup de piété et les appliquait à sa vie intérieure, pour raviver et maintenir l'ardeur du feu de son dialogue avec le Seigneur.

En disant l'Ave maria, il répétait “Dominus tecum “[Le Seigneur est avec vous], tout en approfondissant l'habitation du Saint-Esprit dans l'âme de la Très Sainte Vierge. La tendresse avec laquelle il disait « Mère de Dieu » nous remuait. En effet, il avait découvert la force qui se dégage du fait que la Mère de Dieu soit notre Mère : **la tienne et la mienne** ! reprenait-il. Il disait aussi d'une voix claire l'adverbe «

maintenant », en demandant à la Sainte Vierge d’intercéder pour les soucis qu’il avait ou bien il soulignait « à l’heure de notre mort », en lui demande de l’aide pour cet instant définitif.

(Echevarría Rodriguez Javier et Salvador Bernal Fernández,  
“Memoria del Beato Josemaría Escrivá”, 1ère édition, Madrid 2000.)

**Téléchargez la prière de l’Angélus en MP3, dans la colonne latérale  
>>>> et il texte latin de l'angelus en PDF format ici**

Angelus

V. Angelus Domini nuntiavit Mariae;

R. Et concépit de Spíritu Sancto.

Ave Maria....

V. Ecce ancilla Dómini;

R. Fiat mihi secundum verbun tuum.

Ave Maria...

V. Et Verbum caro factum est;

R. Et habitávit in nobis.

Ave Maria...

V. Ora pro nobis, Sancta Dei Génetrix

R. Ut digni efficiámur promissiónibus  
Christi.

Orémus: Gratiam tuam, quaesumus,  
Dómine, méntibus nostris infúnde: ut  
qui, Angelo nuntiánte, Christi Fílii tui  
Incarnatiónen cognóvimus, per  
passiónem ejus ad crucem ad  
resurrectiónis glóriam perducámur.

Per eúndem Christum Dóminum  
nostrum.

R. Amen.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/langelus-avec-  
saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-be/article/langelus-avec-saint-josemaria/) (16/02/2026)